

Une gouvernance climatique intégrée, pas déléguée

Chez McGill St-Laurent, la gouvernance climatique n'est pas déléguée — elle est intégrée. En tant que PME, notre conseil d'administration travaille de concert avec notre division d'expertise climatique, assurant une supervision étroite et une prise de décision agile sur notre planification vers la carboneutralité.

Une expertise qui vient du terrain. Notre division McGill St-Laurent Solutions Climat évolue au cœur du marché des attributs environnementaux. Chaque jour, elle évalue la rigueur des inventaires carbone et des stratégies de réduction de ses propres clients avant de leur permettre de mettre en marché leurs crédits compensatoires et autres attributs environnementaux. Cette discipline, exercée sur le marché, nous la retournons vers l'intérieur : la même rigueur que nous exigeons de nos clients guide notre propre planification de carboneutralité.

Une gouvernance transversale. La planification climatique de MSL Solutions Climat s'appuie sur la consultation de parties prenantes à travers l'ensemble de la famille McGill St-Laurent — incluant des cadres de la division finance et les responsables des principales divisions de l'entreprise — assurant une planification ancrée dans la réalité opérationnelle et financière de l'organisation entière. Cette gouvernance s'enrichit également de partenariats avec des consultants externes spécialisés en environnement, dont CCG Climat, qui appuient McGill St-Laurent dans l'élaboration et la validation de la qualité de ses inventaires carbone et le suivi rigoureux de ses progrès.

Une reddition de comptes annuelle. Les progrès réalisés vers nos objectifs de carboneutralité sont rapportés chaque année à la direction de McGill St-Laurent Inc., puis communiqués à l'ensemble de nos employés lors de notre rencontre générale annuelle, tenue chaque octobre au début de notre nouvel exercice fiscal.

Bâtir un avenir durable commence par une gouvernance sans compromis.

CORPORATE GOVERNANCE — DECARBONIZATION

Climate governance that's built in, not delegated

At McGill St-Laurent, climate governance isn't delegated — it's built in. As an SME, our board of directors works closely with our climate expertise division, ensuring close oversight and agile decision-making on our path to carbon neutrality.

Expertise forged in the market. Our McGill St-Laurent Climate Solutions division operates at the heart of the environmental attributes market. Every day, it assesses the rigor of its own clients' carbon inventories and reduction strategies before allowing them to bring their offset credits and other environmental attributes to market. That same discipline we demand of our clients, we turn inward — guiding our own carbon neutrality planning.

Cross-functional governance. MSL Climate Solutions' climate planning draws on consultation across the broader McGill St-Laurent family — including finance division leadership and heads of our principal business units — ensuring planning grounded in the operational and financial reality of the entire organization. This governance is further strengthened by partnerships with specialized external environmental consultants, including CCG Climat, who support McGill St-Laurent in developing and validating the quality of its carbon inventories and in rigorously tracking its progress.

Annual accountability. Progress toward our carbon neutrality targets is reported each year to McGill St-Laurent Inc.'s leadership, then shared with all employees at our annual town hall, held every October at the start of our new fiscal year.

Building a sustainable future starts with governance that doesn't compromise.